

長老会員の夏の懇親会開催

20期卒業以前の会員の懇親会が猛暑が続く8月の最終日曜日に浦和の割烹・千代田で開催され、23名と多数の会員が参加した。

平成10年にソフトテニス麗和会の活性化を図るため、10期以前の会員で第1回の会合を持ったが、卒業以来初めて顔を合わせる会員もあり、実に5時間を超える大宴会となった。以降、還暦を迎える卒業期の会員を勧誘し今年14回目の開催となった。将に真夏の恒例行事である。

数年前から、会員の高齢化と費用の問題もあり昼間の開催にしたが、今年も大勢の方々が参加され楽しく愉快的な会合となった。

幹事役の浦田さん(18期)の司会で開会した。名古屋先輩の乾杯、村田会長・鈴木理事長の麗和会及び現役部の報告などを織り込み、あちこちに歓談の輪が広がり、瞬く間に2時間30分の予定時間が終了、楽しく心温まる懐旧の懇親会であった。

時間の関係もあり参加された方全員の近況報告など拝聴できなかったが、一部抜粋すると次の通りである。

昨秋腹部動脈瘤の手術をされ、お元気にテニスを再開された名古屋さん(中46)、ピアノの演奏活動を続けておられる初参加の中野さん(高2)・昨年7月に奥様を亡くされたが、お元気に参加頂いた市川さん(4)・皆さんとの再会に満面の笑顔の横江さん(4)・今年も関東大会準優勝の偉業を達成された田中さん(5)・75歳を過ぎても山歩きを続けるカメラマンの秋山さん(7)・診療とテニスを両立されている加納先生(8)・ソフトテニスの普及発展に情熱を傾ける西村さん(9)・テニス・ウォーキング・ゴルフ・そしてこよなく酒好きの村田会長(9)・インカレ4連覇を逸して悔しがる早稲田のボス野口さん(10)・魅力的なインテリの山田さん(12)・いづれ酒で身を滅ぼすのではと心配の好漢佐々木さん(13)・社長業多忙の中、毎回幹事を引き受けて頂く浦田さん(18)・現役の育成に情熱を傾けるゲスト参加の鈴木理事長(25)など。とても全員の方々を紹介出来ないのが残念だが、皆さんそれぞれに素晴らしいシルバーライフを満喫しておられよう。

来年の懇親会は15回の節目になるので、何か記念の行事を考えたいと思います。8月の最終日曜日です。是非ご予約下さい。

今回の参加者は文中掲載した方々以外に、半田・五十嵐(6)・松田(7)・金山・服部(8)・池田(9)・村松・宮下(15)・玉田(17)の皆さんで、総勢23名でした。

追記 **上尾でのテニスと文楽酒蔵での懇親**

夏の懇親会で名古屋さんから上尾でテニスをし、地元の文楽酒蔵で一杯如何との魅力的なお誘いを頂いた。

こう言うことは纏まるのが速い、早速9月15日(木)に五十嵐・榎本・村田・佐々木・鈴木の5人、昼頃上尾駅に到着すると、すでに名古屋さんが「おにぎりかつサ

ンド」の差し入れ昼食をお持ちになり待っておられ恐縮する。バスで上尾公園のコートへ。名古屋さんの教え子の女性がコートを手配してくれた由。コート際で美味しい弁当を御馳走になりテニス開始。今年は9月中旬でも異常な暑さが続いており、13 - 15時と一番熱い時間帯に耐熱練習をした。村田さん・佐々木さん相変わらず元気。

練習後はバスでお目当ての文楽酒場へ。酒蔵を改造したハイカラな酒場、室内は天井が高いので解放感があり、ゆったりとしたスペースで窓辺には沢山の木々が茂り心地よい雰囲気だ。

文楽酒蔵の各種の銘酒を試飲しながら懇談、料理(つまみ)は味わい豊かなおぼろ豆腐や新鮮ないかの塩辛など満足できる味わい。×の「手打ちそば」は信じられぬくらいのおいしさだった。名古屋さんに感謝・乾杯！！

酒飲みは誰しも、もう一度行ってみたい店を何軒か持っているが、この文楽酒蔵は間違いなくその一つになろうかと思う。再訪が楽しみだ。

五十嵐(6)記

